



1



3



2

8月27日～28日の2日間、庁舎周辺においてひがしどおり来さまらいフェスタ2011が開催されました。

村の特産品販売や焼肉広場など、が設けられた「かさまいゾーン」は、2日間ともに多くのお客様で賑わいました。中でも、料理の鉄人・野永喜三夫さんによる海産物など村特産品をふんだんに使用した東通カレーやは、多くの人が行列を作りました。

27日の「来さまい宵祭」では、「東通小・中学校吹奏楽合同コンサート」や「ゲーム大会」、「こんちはるものまねライブ」、「すこっぷ三味線演奏会」など、多くのイベントが会場を盛り上げました。

そして宵祭メインの「新沼謙治歌謡ショー」は会場を埋め尽くすほどの観客が訪れ、新沼謙治さんの歌やトークで会場は笑顔と感動に溢っていました。

翌28日は、大勢の観客が集まる中、「小田野沢保育所の伊勢田麗ちゃん」と相内悠萌くんの頑張る宣言と、同保育所よさまいキッズのかわいらしい演舞で「よさこい下北」が幕を開けました。

今年は、村内外から12チームが参加し、午前はひとみの里シンボルロードを会場にパレード形式の演舞を、午後からは会場をふると広場特設ステージに移し、勇壮・華麗な演舞を披露